

Arrivée de nombreuses « petites » au cadre cantonal 2017

Les jeunes filles désireuses de faire de la gymnastique artistique sont nombreuses, plus nombreuses même que les capacités de les accueillir et de les former aujourd'hui à disposition dans le canton de Vaud.

Créé en 2014, le Centre cantonal GAF, basé à Aigle, entraînait jusqu'à l'année passée une petite dizaine de gymnastes, essentiellement recrutées au sein des sociétés de Morges et de Montreux, la GA Chablais ayant interrompu début 2016 sa collaboration avec le Centre. Depuis janvier 2017, suite à des tests

de capacité organisés en décembre dernier, l'effectif a été revu à la hausse afin d'élargir la base de la relève. Outre les douze gymnastes du cadre cantonal et les deux gymnastes du cadre élargi, toutes nées entre 1998 et 2009, cinq « petites » de 2010 s'initient une fois par semaine à un entraînement collectif plus soutenu sous la houlette de Damien Bidlingmeyer, entraîneur en chef ad interim du Centre.

Entraîneurs recherchés !

Si l'ACVG est à la recherche d'un nouvel entraîneur responsable du Centre cantonal (à 80% dès le 1^{er}

août 2017), les sociétés formatrices de Morges et Montreux ne sont pas en reste. Comme les gymnastes du cadre cantonal ne s'entraînent qu'une à deux fois par semaine ensemble à Aigle, elles doivent poursuivre leur formation au sein de leur société respective. Et c'est là que les choses se corsent car elles ne peuvent pas forcément bénéficier de suffisamment d'heures d'entraînement – même si Damien Bidlingmeyer se déplace entre Morges et Montreux – les quelques entraîneurs qualifiés étant déjà très sollicités. Avis aux amateurs...

Annika Gil



Les membres du cadre cantonal GAF : Jessica Mischler, Tallulah Schalcher, Shaey Pittet, Chloé McKee, Leni De Pauw, Maya Gross, Géraldine Panchaud, Mia Römo, Léna Brossard, Célia Dupertuis et Maé Santisi (absente : Kim Straus).